

# みなしご通信



## 別荘地に捨てられた子猫に思う

私が小学生だった1970年代の広島市内ではどこかしこなく仔犬や子猫が捨てられていましたが、あれから半世紀…50年がたってもまだ捨てるバカがいて腹が立ちます！昨日も那須の別荘地から生後10日前後の子猫がうちにやって来ました。おそらく捨てたヤツは「GWで別荘地にやって来る都会の人に連れて帰ってもらおう」根性。バカじゃない？遊びに来た人は遊びに来たの！猫探しに来たわけじゃないので子猫1匹連れて帰りません！【動物の遺棄虐待は犯罪】です。

犬猫みなしご救援隊はこういう不幸な子を減らすために寄付金をいただいた上で終生飼養引き取りもしています。が、栃木拠点に付属している《うちの子専用動物病院》を月に1回だけ広く世間一般に開放しTNR一斉も毎月《非営利》の安価な金額で行っています。栃木県の下野新聞には6年だか7年だかずと休まず月に2回《TNRしますよ広告》を1万円ぐらい支払って掲載してもらっています。動物愛護団体としてやれることは目一杯やっています。

それでもまだ産ませるヤツ、捨てるヤツがおる！昨日から私、腹が立つやら情けないやら…。「田舎の年寄りが良い人」これは嘘です！田舎の人ほど冷たい。平気で生きとる動物を殺せます。それを取り締まらないう警察もアホ！今回の子猫遺棄事件は間違いなく警察署の怠慢！どうやら私、昔から警察が嫌いみたい(笑)



このまんまの状態で那須町の森の中に捨てられていたんだそう。那須町は避暑地。ということは今時期は普通に寒い。この子たちはうちの活動外だから私が育てます。子ぎつねニツク以外に野生動物の赤ちゃん2匹も育てているし。オイ警察！自分のチカラで生きていけない生まれたばかりの小さな動物を捨てるヤツを取り締まらんに「野鳥を助けるな」「野生動物を助けるな」それが法律だ！なんて言うなよ！って感じだし、環境省・農水所に属す保健所・センターも動物を捨てるヤツやクソみたいな繁殖屋を野放しにしといて



## 猿と熊の友情

都合がええことだけ「法律なんで」って言うなよ！ということで、残念ながら私は不機嫌であります。

カツが我が家に来てからずっと夜は一緒のひろし。ニホンザルとかツキノワグマとかの種を越え何気に2匹は仲良しです。ニホンザルがお尻を見せるのは友だちだよのサイン。ひろしが目いっぱい近づいて、カツがケージのスキマから手を出してひろしの後ろ足とカツの手でガッツリ握手！

## 子猫の数9割減

このまま何事もなく時は流れていきます。

現在犬猫みなしご救援隊広島本部には乳飲み子から飛び回って遊ぶぐらいのちびっこ猫が51匹います。改めて数えてみたわけですが、うちの者たちから出た言葉は「少なッ！」センターから引き出した子&終生飼養で引き取った子全てを含めてこの頭数はうちの者たちにとってはものすごく少ない頭数なのです。

その要因はセンター職員意識の向上でしょう！犬猫みなしご救援隊広島本部が広島県内にあるすべてのセンターから猫全頭の引き出し活動を始めたころの職員意識は《非常に低く》市民・県民から「野良猫が子猫を勝手に産んで困っている」と電話があると当時の職員はいとも簡単に「連れて来てくれれば引き取ります」と答えていました。電話をかけた人が引き取った子猫はその後どうなりま

すか？と問うと面倒なこと  
に巻き込まれたくないとい  
う理由で猫の譲渡率が2  
3%だったにも関わらず  
「譲渡できる子は譲渡して  
います」と答えていました。  
だから《お花畑思考》の市  
民は安心してセンターに持  
ち込んでいたのです。私は  
2013年6月に1ヶ月間  
広島市のセンターの前に立  
ち持ち込む人を捕まえては  
ガンガン質問したのでそこ  
らは間違いのない事実です。  
犬猫みなしご救援隊は当  
時まだ全国TNRを行って  
いなかったのでヒマだった  
私はほとんど毎日広島市の  
センターに嫌がらせ《兼》  
猫の引き出しに通っていま  
した(笑)来る日も来る日も  
この私がこの顔でこの態度  
で黙々とどんな猫でも平等  
に引き出して連れて帰るわ  
けですから職員の気持ちも  
動くでしょう(笑)私が打ち  
出した《殺処分ゼロ計画》  
を信用していなかった職員  
も中谷が言う計画はあなが  
ち夢物語じゃないかと思  
うようになり、職員がどん

どん中谷色に染まってい  
「なぜ成る為さねば成ら  
ぬ何事も成らぬは人の為さ  
ぬなりけり」：職員が動き  
始めたんですよ！  
職員が動けば話は早い！  
なにせ《小真面目な》公務  
員ですから♪今では子猫が  
生まれて困るという電話に  
センターの職員はTNRな  
り地域猫なり愛護団体を頼  
ることを勧めるなり時間を  
かけキチンと《正しく》対  
応するようになり、201  
6年〜17年とかだと5月  
末は平均500匹の子猫が  
収容されてうちに来ていた  
のに、たった5〜6年のこ  
とで収容頭数が10分の1  
まで減るわけです。

野良猫が生んだ子猫はセ  
ンターに持ち込んだり公園  
に捨てたりするものではな  
く慈しみ見守るものです。  
そして成長後、近くの動物  
愛護団体にTNRの相談を  
してください。

### 初夏の風物詩

犬猫みなしご救援隊広島  
本部にいる犬は6匹を除く

と全員10歳以上でなおか  
つ若い6匹はみんな短毛種  
なのでこの時期の風物詩  
《長毛犬マルガリータ》は  
ついに11歳のケンちゃん  
1匹になりました。うちの  
《散髪屋T》がまあちゃん  
先生から犬のバリカンを教  
わって11年。腕はまだま  
だですが犬にストレスをか  
けないやり方をするのでま  
まあ合格(笑)チヨロやコア  
とか長毛犬たちがもう年だ  
からマルガリータはやめよ  
うってことになったのです  
がなんだかね：バリカン一  
つで諸行無常を感じるねえ。  
ケンちゃんは犬猫みなしご  
救援隊公式ホームページで  
売っている福島原発記録本  
【鼓動】にも載ってます。

ぜびご覧ください。ええ本  
ですから♪  
ケンちゃん夏バージョン  
が完成♪いつの間にか田原  
という男は動物保護活動を  
するにあたり、たいがいの  
ことが出来る人間に成長し  
とる：『男の価値はどれだ  
け辛抱できるかで決まるん  
じゃガンバレや！』今の世



じゃ「セクハラ」「パワハ  
ラ」だと騒がれるような言  
葉を言い続けて30年、私  
の願いが実った感じがする。  
これこそパワハラ(笑)

もくええですよ！私はパ  
ワハラ女で。そもそも私は  
自称「動物愛護家」！人間  
に優しくする気はモウトウ  
ございませんとかなんと  
か言って、動物愛護家を気  
取っているけど実は私ほう  
ちの子たちに美味しいもの  
を食べさせたいだけのタダ  
のおばちゃん：なんですす  
どね(笑)

本紙は中谷百里代表ブログ  
「みなしご庵へようこそ」  
の記事を抜粋したものです。

NPO法人(特定非営利活動法人)  
**犬猫みなしご救援隊**  
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊  
〒731-0234  
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2  
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

みなしご通信のバックナ  
ンバーは、公式ページ  
(http://www.minashigo.jp  
/newpaper/index.html)に  
掲載しております。

スマホをかざすだけで  
募金ができる

かざして募金

JAPAN GIVING

ソフトバンクの「かざし  
て募金」、ジャパングビン  
グで寄付ができます。  
(https://japangiving.jp/  
/support/1281) 皆さまか  
らのご支援、よろしくお願  
いいたします。